



Les Mines de Faymoreau

Karl Heupel



Das Bergbauzentrum Faymoreau erinnert mit einer Ausstellung und einem lebendigen Schaubergwerk an den Abbau von Kohle in der Region Vendée von 1827 bis 1958.



Plaque du garde champêtre des Mines



Entdecken sie einen Mineur beim Abbau von Kohle und das Leben untertage.

In einer Multivisionsschau erfahren sie in Verbindung mit einem Modell die Entwicklung dieses einzigartigen Bergbaugesbiets.



Bergleute auf dem Weg zur Arbeit



Einsatz von Pferden untertage



Les Mines de Faymoreau

Karl Heupel



1934 wurde hier Koks in einer ungewöhnlichen Form hergestellt.



Bergleute des Schachts Bernard



Maisons ouvrières (corons = Wohnungen der Bergarbeiter).
Die historischen Fotos im Museum können sie bei einem Gang durch die Bergarbeitersiedlung wiederentdecken
Ein Besuch in der Bergkapelle lohnt ebenfalls. Hier hat sich der Maler Carmélo Zagar sehenswerte Glasmalereien mit Bergbaumotiven geschaffen.

Bergbauzentrum von Faymoreau, 85240 FAYMOREAU, Tel.: 02.51.00.48.48,
Fax: 02.51.00.50.96, [faymoreau.centre.minier\(at\)cc-vsa.com](mailto:faymoreau.centre.minier(at)cc-vsa.com)
<http://edp.vendee.fr/>